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Kleine Anfrage

Sondernutzung durch Cafés in der Innenstadt

Die Cafés in der Innenstadt sorgen dafür, dass die Stadt mediterranes Flair gewinnt.
Dies ist um so wichtiger, weil immer mehr Menschen aus wirtschaftlichen Gründen
auf eine Urlaubsfahrt verzichten müssen.
Allerdings erfolgt die Aufstellung von Tischen und Stühlen nach eigenen
Beobachtungen auf Kosten der Verkehrssicherheit.
Dies betrifft die Stellen, an denen Busse und Bahnen verkehren, wie auf dem
Luisenplatz, aber auch im weiteren Verlauf der Rheinstrasse Richtung Weißer Turm.
Fußgänger und Radfahrer müssen nun öfters auf deren Verkehrsflächen
ausweichen. 

1. Welche Abstände zu den Schienen der Straßenbahn sind vorgeschrieben?

2. Wer überwacht die Einhaltung ?
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